

Communiqué



C'est avec tristesse, émotion et colère que nous avons appris la mort de Clément Méric, jeune militant antifasciste tué après avoir été frappé par des activistes des "Jeunesses nationalistes révolutionnaires".

Cet événement est malheureusement loin d'être isolé puisque les agissements violents de groupes ou de bandes d'extrême droite se multiplient en France et en Europe : agressions à coups de batte de baseball contre des homosexuels, des immigrés ou des militants de gauche...

Depuis plusieurs années, les dirigeants du FN militent pour dédiaboliser leur parti et les idées racistes et réactionnaires qu'ils véhiculent. Ils développent un discours plus "social" et soi-disant "antisystème" qui vise tout particulièrement les jeunes.

Non, on ne peut pas tolérer les propos racistes, xénophobes et inégalitaires de l'extrême droite car ils vont à l'encontre de l'émancipation des jeunes, des femmes, des travailleurs. Ils professent le mépris et le rejet de la différence, ils érigent des barrières entre les cultures et les êtres humains.

Nous appelons à combattre vigoureusement ces idées et exigeons la dissolution de tous ces groupes, bandes et associations d'extrême droite.

Le combat contre l'extrême droite est un combat qui concerne la jeunesse mais aussi toutes les couches de la population.

Ce combat ne peut se mener seul.

L'UJR (Union des Jeunes Révolutionnaires) est une organisation de jeunesse engagée dans la lutte contre le capitalisme et la réaction, une organisation à caractère populaire, internationaliste et révolutionnaire.

Rejoignez nous pour combattre l'austérité, le chômage et la précarisation de la jeunesse, pour lutter contre les discriminations, pour exiger une éducation de qualité et une culture progressiste et démocratique, pour développer et combattre ce système devenu insupportable !

Paris, le 8 juin 2013

Le comité de direction de l'UJR